

## EDUCACIÓN

## Se desarrollarán en el IES Leopoldo Queipo y el objetivo de los organizadores es potenciar la relación entre los centros docentes y las empresas locales

Mañana miércoles, 14 de marzo, se va a celebrar en el IES Leopoldo Queipo una jornada relacionada con el proyecto de innovación Fpempresa, un proyecto liderado por 89 centros de formación profesional públicos y concertados de toda España y al que se están incorporando un gran número de empresas. El objetivo del proyecto es buscar nuevas formas de relación de los centros de formación profesional con las empresas de su entorno.

# El Ministerio de Educación organiza unas jornadas sobre FP-Empresa

Redacción Melilla Hoy

FpEmpresa es un proyecto que cuenta con una financiación de más de 3 millones de euros. En estos momentos, es uno de los proyectos de innovación más importantes de los que se están realizando en la formación profesional española. El objetivo del proyecto es buscar nuevas for-

**Las Jornadas contarán con la experiencia de antiguos alumnos de Formación Profesional que hoy son empresarios**



El IES Leopoldo Queipo acoge el desarrollo de este encuentro

mas de relación de los centros de formación profesional con las empresas de su entorno.

### Programa

Este programa está financiado por el Ministerio de Educación dentro del marco de ayudas destinadas a la realización de proyectos de innovación aplicada y transferencia del conocimiento

en la formación profesional del sistema educativo. Con esta jornada, el IES Leopoldo Queipo desea involucrar a empresas, profesores, administraciones públicas, agentes sociales y alumnos en la mejora de sus relaciones con vistas a conseguir mejores profesionales, mejores centros de formación profesional, mejores empresas y

mejores respuestas a la crisis.

El programa de actos de esta jornada se inicia a las nueve y media de la mañana con la presentación de la jornada en la que intervendrán José Manuel Calzado, director Provincial del MECD en Melilla, Antonio Vázquez Fernández, director Provincial del SPEE en Melilla, y Carolina Gorgé Lucíañez, gerente de Proyecto Melilla SA. A las diez y cuarto se ofrecerá la primera charla titulada Fpempresa a cargo de José M<sup>a</sup> Cenarro, miembro del equipo de coordinación nacional del proyecto.

A las once, se desarrollará la mesa redonda "Diálogos para crecer: empresarios, profesores y alumnos", en la que participarán, entre otros: Luis M. Rincón, empresario de Melilla y ex-alumno de FP; Manuel Janer, empresario de Melilla, profesor y ex-alumno de FP; Miguel Tomé, profesor de FP; Joaquín Callejón, empresario, trabajador por cuenta ajena y alumno de FP; y José Miguel Martínez, profesor de FP y jefe de Expertos en Spainskill. Como moderador intervendrá Borja Puertas, profesor.

A la una de la tarde se clausurará la jornada.

## Comienza en el Campus de Melilla el "Taller sobre inteligencia emprendedora"

Redacción Melilla Hoy

Hoy martes se inicia, en el Aula del Campus Universitario, el "Taller sobre inteligencia emprendedora: Inteligencia emocional, Inteligencia comercial e Inteligencia financiera", que imparte Francisco Benítez Barrionuevo. La actividad la organiza la Consejería de Economía y Hacienda, a través del programa de Agentes de Desarrollo Local (AEDL), con la colaboración de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de la UGR en Melilla.

### Marruecos

Por otra parte, la Universidad de Granada inició ayer unas Jornadas de Orientación para el acceso a la UGR, dirigida a los estudiantes de los centros españoles en Marruecos. Las jornadas se prolongarán hasta el miércoles, y se incluyen visitas al Colegio Español de Rabat; el Instituto Español "Melchor de Jovellanos" de Alhucemas, Instituto Español "Juan Ramón Jiménez" de Casablanca, Instituto Español "Severo Ochoa", de Tánger e Instituto Español Nuestra Señora del Pilar, de Tetuán.

Estas "Jornadas de orientación para el acceso a la Universidad

Cartel del taller sobre inteligencia emprendedora

**La UGR ha iniciado una visita a los centros españoles en Marruecos para asesorar a los alumnos sobre la PAU**

2012, como actividad de CRACES (Coordinación de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria) se vienen organizando por todo el

distrito universitario de la Universidad de Granada, dirigidas a los estudiantes de Bachillerato que este año ingresarán en la Universidad. Son la continuación de las similares realizadas en años anteriores, pero adaptadas a las novedades que se producirán de cara al próximo curso. Se trata de una actividad organizada por la Universidad de Granada desde la Coordinación General de Acceso y cuenta con la colaboración del área de Educación de la Embajada de España en Marruecos.